

Après les petites galettes, passons aux petites crêpes !

Comme le mois de janvier est terminé, nous sommes passés au mois des crêpes a dit Laurence. Nous en avons fait mais de toutes les couleurs ! Les jaunes sont prêts ! Grégoire et Lola sont avec eux, il y a tout ce qu'il faut sur la table : des œufs, de la farine, du lait, du colorant et un peu de vanille.



Pour faire de bonnes crêpes il faut être costaud et mélanger très fort !



C'est beau quand on met le colorant et qu'on mélange....

Nos pâtes sont prêtes, une couleur par équipe, maintenant il faut faire cuire.



Attention c'est chaud ! Chacun notre tour, nous avons versé la pâte à crêpe sur la plaque qui chauffe et après nous avons retourné une crêpe. Mais on ne bouge pas tant que la maîtresse ne nous appelle pas. Et en plus, elle tenait bien notre main pour pas nous brûler et l'autre il fallait la mettre dans le dos. Laurence a dit « on rigole pas avec la sécurité... »



MIAM MIAM ! Après on s'est régale avec une crêpe au sucre. On en a donné à tous les grands de l'école et on en a même ramené à la maison.

« Laurence ! Quand on recommence ? »